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美濃加茂市新庁舎整備基本構想策定委員会（第６回）議事録 

 

１．日時：平成 29 年 12 月５日（火） 19:00～21:15 

 

２．場所：美濃加茂市生涯学習センター201 

 

３．出席者： 

（１）委員 

海道会長、須藤委員、鈴木委員、佐合(鋭)委員、鹿野委員、日比野委員、山田(智)

委員、渡邉(博)委員、安藤委員、佐光委員、佐合(茂)委員、長谷川委員、山田(亜)

委員、渡辺(勝)委員、西田委員 

（17 名中 15 名出席） 

（２）株式会社ミユキデザイン３名 

（３）市 

副市長、経営企画部長、施設経営課長、施設経営課課員４名 

 

４．概要： 

（１）あいさつ 

会議開始にあたり、会長からあいさつがあった。 

 

（２）報告事項 

事務局から、新庁舎関連資料について報告があった。報告された内容は、前回委員会の

議事録、かわらばん vol.5である。 

 

（３）審議事項 

答申（案）及び付属参考資料（案）について審議を行った。 

議論の結果、今回の議論を踏まえて答申（案）及び付属参考資料（案）を修正し、それ

を各委員へ送付することとした。その後、さらに意見があれば委員は意見を表明し、その

取扱いについては会長に一任することで委員会は了解した。 

 

なお、委員から出された主な意見は以下のとおり。 

・本文は全体的にもっと強い口調にして、しっかりと委員会としての意見を表明すべき 

・４項目の諮問と答申の対応をもっとわかりやすくすべき 

・課題整理から新庁舎整備への流れ部分についてプロセスをしっかり記述すべき 

・外国人や中高生等の意見もお聞きしたことがちゃんと分かるような記述にすべき 

・急に「タネ」と言われても何のことか不明なので、解説が必要 

・「タネ」部分はもっと短い表現にできる 

・候補地の赤い着色は不要 

・その他、語句や言い回しに関する修正コメントあり 
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５．今後の予定 

事務局から、委員会は今回で最後であるが以下の予定があることが説明された。 

平成 30 年１月９日 海道会長から市長へ答申書の手渡し 

平成 30 年２月 13日 答申について市民へ説明会（情報共有会） 

 

６．おわりに 

・各委員から６回の委員会全体について感想が述べられた。 

・海道会長から、感想が述べられ、委員に対して感謝の意が伝えられた。 

・副市長からも、感想が述べられ、委員に対して感謝の意が伝えられた。 

以上 

 


